

**Liebe Perspective-Senegal-Freunde,**

am 25. Mai war der Internationale Tag der vermissten Kinder. Dies nahm die ARD zum Anlass und strahlte einen Human-Rights-Watch-Bericht über die mindestens 50.000 Kinder die im Senegal in sklavenähnlichen Verhältnissen in Koranschulen leben. Die meisten Kinder unseres Zentrums teilen diese Schicksal. Perspective Senegal gibt diesen Straßenkindern mit nur 3€ pro Tag und Kind durch ein Internat, einer französischen Grundschule und professioneller Berufsausbildung die Chance aus diesem Kreis auszubrechen.



Ohne die Unterstützung unserer Spender könnte der Verein diese Arbeit nicht machen. Danke! Durch eure Unterstützung haben diese jungen Menschen eine Lebensperspektive. Herzlichst vergelt's Gott!

Mit herzlichsten Grüßen,

*Alexander Schott*

Alexander Schott  
1. Vorstand Perspektive Senegal e.V.

**Kurzbeschreibung**

Perspective Senegal e.V. ist ein in Deutschland eingetragener Verein, der sich zum Ziel gesetzt hat, die senegalesische Gesellschaft nachhaltig positiv zu beeinflussen. Der Ansatz ist es, Straßenkinder durch Bildung eine Perspektive zu geben. Dafür hat Perspective Senegal eine Nichtregierungsorganisation (NRO) vor Ort gegründet, die ein Ausbildungs- und Wohnzentrum betreibt. Mit nur 3 € pro Tag und Kind beherbergt Perspective Senegal die Kinder dort und bietet ihnen eine Schul- und Berufsausbildung und somit die Grundlage für eine bessere Zukunft.



Tabelle 1: Anzahl Kinder im Wohnzentrum

	Ende 2009	Ende 2010
Anzahl Kinder	36	34
Neuzugänge	9	5
Abgänge	3	7

Tabelle 2: Teilnehmende Kinder am Ausbildungsprogramm

Schuljahr	2008/2009	2009/2010
Schreiner Ausbildung	12	11
Schusterausbildung	6	9
Mechanikkurs	12	11
Schule intern/extern	23/6	27/7

**Überarbeitung der Baupläne und Hauskauf**

Im Rahmen ihres Praktikums bei Perspective Senegal hat die angehende Architektin Anna Sommerlatte die Baupläne überarbeitet, damit bei einem Großteil der Gebäude weitere Stockwerke möglich sind. Des weiteren wurde gegenüber dem neuen Zentrum ein Haus für die Unterbringung externer Kräfte angekauft. Damit wurde ein weiterer Schritt in Richtung Erweiterung unserer Aktivitäten im Senegal getan.

**Entwicklung**

<b>Dezember 2002</b>	Installation des Bürositzes von Perspective Senegal in Hann Maristes und Beginn des Registrierungsprozesses als NRO im Senegal
<b>April 2003 – Dezember 2007</b>	Eröffnung und Betrieb einer eigenen Tagesstätte in Hann Maristes
<b>Januar 2005</b>	Inbetriebnahme des Wohn- und Ausbildungszentrums Keur Massar
<b>Juni 2007</b>	Übergabe des Ausbildungs- und Wohnzentrums Keur Massar an das nationale Team um Jean Pierre Bassène; Übernahme der Leitung der NRO Perspective Senegal durch die Schweizerin Béatrice Marceau.
<b>Februar 2009</b>	Baubeginn des neuen Zentrum in Deni Biram Ndao
<b>Dezember 2010</b>	Umzug ins neue Zentrum in Deni Biram Ndao

## Bauarbeiten am neuen Zentrum schreiten voran



Die Bauarbeiten im Zentrum schreiten sehr zügig voran. Die ersten Gebäude wurden im Sommer 2010 rechtzeitig vor Einbruch der Regenzeit

fertiggestellt. So stehen bis Ende 2010 drei Werkstätten, zwei Klassenräume, ein Küche, drei Schafsäle und mehrere Zimmer für die Angestellten bereit.

## Umzug ins neue Zentrum im Herbst und Winter 2010



Pünktlich zum neuen Schuljahr ist im Herbst ein kleiner Teil der Kinder (vor allem die Jüngeren) mit einem Teil der Mitarbeiter in das neue Zentrum umgezogen.

Der endgültig Umzug fand im Dezember 2010 statt. Alle Beteiligten sind sehr erfreut über das neue Zentrum! Vielen Dank an alle, die dies ermöglicht haben!

## Reisevorbereitung Perspective Senegal e.V.

Die feierliche Einweihung des neuen Zentrums in Deni Biram Ndao, Senegal soll im Februar 2011 erfolgen. Dafür planen wir, die Mehrzahl der Mitglieder des deutschen Vereins, eine Reise in den Senegal auf eigene Kosten, um an der Feier teilzunehmen und einige Tage im Zentrum zu verbringen. Die Vorfreude ist groß, vor allem bei denjenigen die bis jetzt noch nicht im Senegal



das neue Schul- und Wohngebäude der Kinder

Jahresbilanz 2010	
Kennzahlen	
Spendeneinnahmen	48.086,62 €
Zins- und Vermögenseinnahmen	129,84 €
<b>Erträge Perspective Senegal e.V.</b>	<b>48.216,46 €</b>

Mittelverwendung 2010	
	0,72%
	0,55%
	<b>98,73%</b>
■ Ausgaben für satzungsgemäße Projektförderung, Projektbegleitung und internationale Aufklärung	42.817,98 €
□ Ausgaben für Spendengewinnung	313,10 €
■ Ausgaben für Verwaltung	239,00 €
<b>Summe</b>	<b>43.313,08 €</b>



eigener Gemüsegarten im neuen Zentrum

## Kontakt

PERSPECTIVE SENEGAL e.V.  
Postfach 1433  
84344 Pfarrkirchen

Telefon: +49 - (0)85 61 - 98 57 78  
E-Mail: perspective-senegal@gmx.net  
Website: www.perspektive-senegal.de

## Spendenkonto

Perspective Senegal  
Sparkasse Regen-Viechtach  
Kontonummer.: 220 626 32  
Bankleitzahl: 741 514 50

Alle Spenden kommen zu 100% dem Projekt zugute. Notwendige Kosten für Verwaltung und Spendengewinnung werden aus den Mitgliedsbeiträgen finanziert.